
5 Pièces

161 m²

Réf. PP7-290

3 800 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Paris VI - Saint-Germain-des-Prés - Dans un bel immeuble du faubourg

Saint-Germain, à l'étage noble desservi par ascenseur, un exceptionnel

appartement  de  réception  de  157,43m2  (loi  Carrez),  aux  volumes

amples  et  au  plan  compact,  doté  d'une  petite  terrasse.Il  se  compose

comme suit : entrée, triple réception avec vaste séjour, salon et cuisine

ouverte  sur  la  salle  à  manger,  deux  chambres  côté  cour,  chacune

dotée  d'une  salle  d'eau,  deux  dressings,  une  buanderie  et  de

nombreux  rangements.Jouissant  d'une  rénovation  de  très  grand

standing par l'architecte Nestor Perkal, ce bien a su conserver sa ...

Paris  VI  -  Saint-Germain-des-Prés  -  In  a  beautiful  building  in  the  Faubourg

Saint-Germain,  on  the  main  floor  served  by  a  lift,  an  exceptional  reception

apartment of 157. 43sqm (Carrez law), with ample volumes and a compact plan,

with a small terrace. It is composed as follows: entrance, triple reception with large

living  room,  lounge  and  kitchen  open  to  the  dining  room,  two  bedrooms  on  the

courtyard side, each with a shower room, two dressing rooms, a laundry room and

plenty  of  storage  space.  Benefiting  from  a  very  high-end  renovation  by  architect,

this property has retained its comfortable ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 9E TRUDAINE

26 avenue Trudaine  - 75009 PARIS 9EME
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